

Tropas españolas repelen un ataque y matan a un uniformado afgano

Dos soldados abrieron antes fuego contra las fuerzas internacionales en la provincia de Badghis, según las autoridades locales

ABC.ES Día 10/11/2012



Efe Dos ciudadanos afganos pasan por un control español en Badghis en una imagen de hace un mes

Tropas españolas desplegadas en Afganistán han repelido este sábado un ataque perpetrado por dos hombres **vestidos con uniforme del Ejército afgano**, uno de los cuales perdió la vida en un tiroteo en el que también resultó herido leve un teniente español.

Fuentes del Ministerio de Defensa han explicado que, al parecer, dos hombres uniformados, aunque existen dudas sobre la posible participación un tercer asaltante, entraron en un cuartel del Ejército afgano en Moqur donde **las tropas españolas se encontraban en misión** de formación.

Los asaltantes, presuntamente pertenecientes a una unidad regular del Ejército Nacional Afgano (ANA), abrieron fuego y **lanzaron varias**

granadas de mano, según ha informado el Ministerio de Defensa en un comunicado.

En el intercambio de disparos, uno de los uniformados afganos resultó muerto y **otro fue capturado por las fuerzas afganas**, mientras que un teniente instructor del ejército español está ingresado en un hospital en Qala-i-Now con una herida leve por metralla en el brazo izquierdo.

Fuentes oficiales afganas y de la Alianza Atlántica han explicado en Kabul que el ataque tuvo lugar en torno al mediodía local en el distrito de Muqur, aunque difirieron sobre las víctimas y los detalles del mismo.

El jefe de esa administración de Maqur, identificado como Anzala, dijo en un primer momento que uno de los agresores murió a causa de los disparos de las fuerzas españolas, pero después precisó que el uniformado no había fallecido, sino que se encuentra "gravemente herido" y "bajo custodia" de los militares afganos.

El portavoz del gobernador de Badghis, Sharafudding Majidi, señaló, por su parte, que el uniformado afgano que abrió fuego era "un soldado con problemas mentales" y mantuvo que el incidente ha causado heridas, además, a un chico afgano de 12 años de edad.

La misión aliada en Afganistán (ISAF) situó, por su parte, en dos el número de uniformados que lanzaron el mencionado ataque contra las fuerzas internacionales, ambos ahora bajo arresto, de acuerdo con su versión.

Operaciones de repliegue

El ataque se produce un día antes de que las tropas españolas en Afganistán inicien, mañana, de forma simbólica, [sus operaciones para el repliegue del país](#).

Fuentes militares han confirmado que la base española en Qala i Naw será el escenario del acto oficial de relevo, durante el cual la Brigada Paracaidista (Bripac) cederá el mando a la Brigada de Infantería Ligera Aerotransportable (Brilat), con un 10% menos de personal que el actual contingente.

El coronel Luis Cebrián Carbonell, jefe de la actual agrupación integrada principalmente por la Bripac, **traspasará el mando** al coronel Fernando González-Valerio.

En Afganistán, durante los próximos seis meses, el nuevo contingente asumirá el "importante reto" de cerrar los dos puestos de combate avanzados (COP) de Ludina y Moqur, que todavía continúan operativos.

Una vez finalizada esta tarea, todos los militares españoles en suelo afgano se concentrarán en la base "Ruy González de Clavijo" de Qala i Naw.

Según el calendario que maneja Defensa, la misión en Afganistán, que cuenta actualmente con casi 1.500 militares, [se reducirá un 10% este año, un 40% en 2013](#) y **el resto a lo largo de 2014**, aunque este ritmo podría acelerarse, ha admitido el titular de Defensa, Pedro Morenés.

El teniente herido leve en Afganistán está fuera de peligro y tranquilo

lainformacion.com 10/11/12

El teniente instructor español que ha resultado hoy herido leve en un ataque perpetrado por tres hombres vestidos con uniforme del Ejército afgano se encuentra fuera de peligro, está tranquilo y ya ha hablado con sus familiares, han confirmado a Efe fuentes del Ministerio de Defensa.

El teniente instructor español que ha resultado hoy herido leve en un ataque perpetrado por tres hombres vestidos con uniforme del Ejército afgano se encuentra fuera de peligro, está tranquilo y ya ha hablado con sus familiares, han confirmado a Efe fuentes del Ministerio de [Defensa](#).

Defensa ha precisado, además, que uno de los tres atacantes, el que presuntamente disparó una de las balas que rozó el hombro izquierdo del teniente español, se encuentra herido en estado muy grave, según las últimas informaciones que les han facilitado desde [Afganistán](#), aunque en un primer momento se le había dado por muerto.

Los hechos ocurrieron sobre las 10,15 hora local -7,15 en [España](#)-, cuando un hombre uniformado, acompañado de otros dos, abrió una ráfaga de disparos contra los militares españoles, que vigilaban el acceso a la base del Ejército afgano en Moqur.

Tras el ataque, los tres salieron corriendo mientras lanzaban varias granadas de mano y, cuando pasaban por el puesto operativo de combate

Ricketts, que ocupan tropas españolas, comenzaron de nuevo a disparar, lo que fue repelido por los soldados españoles.

Los disparos de los soldados españoles alcanzaron a uno de los tres atacantes, que está herido muy grave, mientras otro ha sido detenido y el tercero ha conseguido huir.

El teniente español herido leve, que pertenece a una unidad de artillería de [Pontevedra](#), ha sido evacuado al hospital de campaña de la base española de Qala-i-Naw, en Afganistán, donde ha sido asistido de las heridas, que no revisten gravedad, según las fuentes citadas de Defensa.

(Agencia EFE)